

## ECOLE ET AGRICULTURE

Ce projet doit permettre aux élèves des écoles mais aussi aux enseignants, de découvrir les métiers de l'agriculture avec leurs valeurs, leurs satisfactions et leurs contraintes.

Le jeudi 12 novembre, nous avons accueilli à Jules et Stéphane. Nous leur avons préparé plusieurs questions afin de mieux les connaître et de mieux connaître leur métier.



Nous avons préparé des questions portant sur plusieurs thèmes.

Stéphane et Jules ont répondu à nos attentes. Nous avons appris beaucoup de renseignements. Nous en ferons des compte-rendus et des affichages.



Un des thèmes abordés. La culture de la betterave. De la betterave sucrière bien sûr.

Mais aussi des vaches puisque Jules est aussi éleveur et producteur laitier.  
Et Jules nous a fait une surprise. Il est venu avec un veau né ce lundi.

Voici donc Rosie. C'est le prénom que nous lui avons donné.



Le projet va se poursuivre toute l'année scolaire et nous correspondrons avec Jules et Stéphane par Mail ou via la Plateforme « Monchamp.fr » .

